



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26059

15/01/2018

69448

**AUTOR/A:** XUCLÀ I COSTA, Jordi (GMX)

### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento, autorizó la Orden de Estudio del Estudio Informativo EI 1-GI-11 “Acondicionamiento de las carreteras C-26 y N-152 (las dos son N-260 en la actualidad). Tramo: C-38-Ripoll-Campdevàno!”.

La población de Sant Joan de las Abadesses (Girona) se encuentra en el tramo de carretera N-260 afectado por el anterior estudio.

Madrid, 25 de abril de 2018